

UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH JAKARTA
FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK
PROGRAM STUDI KESEJAHTERAAN SOSIAL KONSENTRASI PEKERJA
SOSIAL INDUSTRI
Skripsi, 16 Juli 2023

IMRON FAZRI
22010160001

IMPLEMENTASI PROGRAM PENANGGULANGAN KEMISKINAN
MELALUI BANTUAN PANGAN NON TUNAI (BPNT) DI KELURAHAN
PONDOK PUCUNG, KECAMATAN PONDOK AREN, KOTA TANGERANG
SELATAN.

Hal: CXXVI + 116 Halaman + Lampiran

ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang pelaksanaan program penanggulangan kemiskinan yang dilaksanakan oleh pemerintah melalui bantuan sosial secara non tunai di Kelurahan Pondok Pucung, Kecamatan Pondok Aren, Kota Tangerang Selatan. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui implementasi program penanggulangan kemiskinan yaitu BPNT di Kelurahan Pondok Pucung. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, serta menggunakan teknik pengumpulan data melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. kemudian penelitian ini juga menggunakan beberapa Informan yang dipilih dengan menggunakan teknik Purposive Sampling, dan informan tersebut terdiri dari informan kunci dan informan pendukung yaitu Kabid. Pemberdayaan Sosial dan Fakir Miskin Dinas Sosial Kota Tangerang Selatan, Staff Kessos Kelurahan Pondok Pucung, dan Kelompok Penerima Manfaat.

Hasil penelitian mengenai Implementasi Program BPNT di Kelurahan Pondok Pucung ini didapatkan hasil bahwa proses pelaksanaan berdasarkan pedoman umum BPNT bisa dikatakan sudah berjalan tetapi memiliki kekurangan yang disebabkan tidak selarasnya sebagian mekanisme penyalurannya, selanjutnya Komunikasi dan Sosialisasi yang dilakukan oleh pihak aktor pelaksana sudah berjalan namun belum maksimal di Kelurahan Pondok Pucung, karena ditemukan sedikit masalah pada sosialisasi BPNT yaitu keterbatasan informasi dan komunikasi penyaluran bantuan bagi KPM oleh pihak pelaksana dan pendamping. Sedangkan hambatan implementasi yaitu mentalitas KPM akan ketergantungan bantuan karena tanpa diiringi konsep pemberdayaan atau kewirausahaan, dan hambatan lainnya adalah belum meratanya penyaluran bantuan bagi yang membutuhkan, kemudian Jarak tempuh pengambilan sembako yang terbilang cukup jauh.

Kata kunci : Implementasi, Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT)
Refrensi : 13 Buku, 1 Jurnal, 1 Pedoman Umum